



ASSOCIATION DES PROPRIÉTAIRES • HOME OWNERS ASSOCIATION

Propriété à vendre

Nom du propriétaire

Adresse de la propriété (numéro et nom de rue)

Description de la propriété (400 caractères maximum)

Hyperlien:

L'hyperlien doit mener directement à la fiche de la propriété et non à la liste générale des inscriptions du courtier.

Veuillez retourner ce formulaire et une photo d'un format minimum de 800 pixels x 550 pixels à : info@ledomainebalmoral.com

Une inscription par propriété est incluse dans votre cotisation annuelle si vous respectez ces dates ci-dessous.
Envoyez votre formulaire avant le 15 du mois pour être en ligne le 1^{er} du mois suivant.
P.S. Si vous désirez une inscription hors de ce calendrier, des frais supplémentaires vous seront facturés



ASSOCIATION DES PROPRIÉTAIRES • HOME OWNERS ASSOCIATION

Property for sale

Owner's name

Property address (street number and name)

Description of the property (400 characters maximum)

Link:

The hyperlink must lead directly to the property sheet and not to the general broker listings.

Please return this form and a photo with a minimum size of 800 pixels x 550 pixels to : info@ledomainebalmoral.com

The property for sale listing is included in your annual membership fee if you meet these dates below.
Submit your form before the 15th of the each month to be online by the 1st of the following month.
P.S. If you wish to register outside of this schedule, you will be charged additional fees.